



中北薬品労働組合 ニュース

臨時発行号
発行年月日 2024. 6. 17

●●●●発行●●●●
中北薬品労働組合

発行責任者
渡邊 将 隆

第57回定期大会開催される

6月8日(土)油伊ビルにて「中北薬品労働組合第57回定期大会」を開催致しました。第1号議案～第7号議案が審議され、すべての議案が可決承認致しました。新執行部体制となり、新しい経営参加スローガンのもと、役員一同より一層の努力をしておりますので、今後とも組合員の皆様のご支援、ご協力をお願い致します。

尚、各議案の詳しい内容につきましては大会議案書(組合ホームページ⇒各組合紹介⇒議案書)をご覧ください。



2024年度・2025年度経営参加スローガン

精神一到 個の尊重

絆を胸に ともに歩もう

<新執行部>



中央執行委員長	渡邊 将隆 (掛川支部)	中央執行委員	織田 陽介 (名古屋西ブロック)
副中央執行委員長	岩瀬 有作 (浜松支部)	〃	林 大貴 (名古屋東ブロック)
〃	彦坂 賢司 (半田支部)	〃	津崎 一希 (愛知東ブロック)
中央書記長	水野 翔太 (熱田支部)	〃	木村 綾恵 (静岡西ブロック)
副中央書記長	望月 大 (三島支部)	〃	山本 慎二 (静岡中ブロック)
中央執行委員	八木 宏明 (三重ブロック)	〃	服田 智文 (静岡東ブロック)
〃	山本 大介 (北陸ブロック)	〃	山本 侑人 (神奈川ブロック)
〃	森田 松也 (岐阜・滋賀ブロック)	会計監査	浅野 秀彰 (本社支部)
〃	横山 璃乃 (愛知西・輪厚ブロック)	〃	大西 潤 (天塚支部)

中央執行委員長就任のご挨拶



6月8日(土)に開催されました中北薬品労働組合第57回定期大会におきまして、中央執行委員長を拝命いたしました渡邊将隆です。56年もの永きに渡り組合活動の発展に寄与されてこられた諸先輩方の功績を引継ぎ、その大役を仰せつかることの重みをひしひしと感じている次第です。

今回の改選で新執行部体制となり、経営参加スローガンを「精神一到 個の尊重 絆を胸に ともに歩もう」と掲げさせていただきました。一つの目標に向かって全員が心を一つに取り組む、そのためには皆の個性を尊重し、理解し、連携を深めて皆で進んでいこうとの思いをスローガンに込めています。

組合員の皆様一人ひとりとしっかり向き合った組合活動を進めて参ります。どうぞよろしくお願い致します。

前中央執行委員長退任のご挨拶

去る6月8日(土)に開催されました中北薬品労働組合第57回定期大会をもちまして中央執行委員長の職責を退任することとなりました片野です。皆さま方に支えられながら中央書記長を4年、中央執行委員長を4年務めさせていただき、組合活動を通じて多くの出会いとかけがえない経験を積むことができたのは、ひとえに組合員の皆様方のご理解とご協力あつてのことと衷心より深謝申し上げます。今定期大会より渡邊新中央執行委員長体制での中北薬品労働組合が始まりますが、新執行部に対しましてこれまで以上のご支援、ご協力のほど宜しくお願い申し上げます。



精神一到 個の尊重
絆を胸に ともに歩もう

中北薬品労働組合